

Tarde pero seguro. Presidente Obama presenta un total de \$3,77 billones en...

# Su Plan Presupuestario

Por Domingo Pujols  
(Especial para LA VOZ)

Aunque con un retraso de 2 meses, este 10 de abril el presidente Barack Obama presentó finalmente su plan presupuestario. De acuerdo con el portavoz adjunto de la Casa Blanca, Josh Earnest, el mandatario no presentó un presupuesto el primer lunes de febrero, como es tradición y exigido por la ley, debido a las

disputas en el Congreso sobre la reforma fiscal y los recortes automáticos que comenzaron a ejecutarse.

Según Obama, "el presupuesto contempla gastos y recortes responsables y comprueba que podemos hacer ambos". El mandatario aseguró asimismo que bajo su plan se "sustituye los recortes indiscriminados por una manera balanceada y responsable".

LO BASICO DEL PRESUPUESTO

La partida económica del presidente podría desglosarse básicamente de la siguiente forma para llegar a un presupuesto con un total de \$3,77 billones:

- Impuestos: En lo tocante a impuestos Obama contempla aumentarlos para conseguir \$680 mil millones en los próximos 10

(Pasa a la Página 6)

## Los Desafíos que Impone la Propuesta de Reforma Migratoria

(Pasa a la Página 11)

### Romeo Santos con McDonald's



Romeo da la bienvenida a su concierto a las ganadoras del sorteo musical auspiciado por McDonald's y su nuevo Café con Leche en compañía de las emisoras de radio de SBS NY, Mega 97.9 y 93.1 Amor, les ofreció a sus clientes la oportunidad de ganar entradas VIP al mega concierto de la gran sensación de la bachata, Romeo Santos el pasado 22 de marzo, en el Prudential Center de Newark Nueva Jersey. Algunas de las felices ganadoras también tuvieron la oportunidad de tener acceso exclusivo backstage y conocer al artista, el sueño de toda fan de Romeo. Muchas más sorpresas por venir, cortesía del nuevo Café con Leche de McCafé! (De izquierda a derecha) Jessica Meléndez Gerente Regional de Mercadeo de McDonald's NY Metro y la hija de Dueños Operadores de McDonald's, Vanessa Russo, backstage con Romeo Santos.



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLIII 11 DE ABRIL, DE 2013

### Comienzan Festejos del Día de Portugal en Elizabeth



El Comité del Día de Portugal en Elizabeth, auspiciado por el Portuguese Instructive Social Club en dicha ciudad dio inicio oficial al programa de eventos para conmemorar este día. Este evento, el pasado 4 de abril en los salones de la Parroquia de Nuestra Señora de Fátima, en dicha ciudad. Entre los asistentes: Jubilo Afonso, Esq. presidente del Comité de la Parada del Día de Portugal; Sergio Granados, vice y candidato hispano a la Junta de Freeholders del Condado de Union; senador Raymond Lesniak, asambleísta Annette Quijano, Mariscal Honoraria, Joe Capitaio, Gran Mariscal, y los concejales Nelson González y Carlos Torres. Ver páginas 12 y 13. (Foto LA VOZ/Jay Davis)

### Previene la violencia con armas



El alguacil del Condado de Union Sheriff Ralph Froehlic intercambia impresiones con el congresista Rush Holt (NJ-12) durante una mesa redonda celebrada para llegar a conclusiones sobre la prevención de la violencia con armas en las comunidades y escuelas, y que fue celebrada con congresistas en el ayuntamiento de Old Bridge. Alcaldes, oficiales de policía y activistas asistieron al evento, incluso dos residentes de New Jersey que han perdido hijos. Los participantes portaron ideas para cambios en las políticas en torno a este dilemma. (Foto Jim Lowney/Condado de Union).

### Phillips 66 Entrega Cheque a Directiva de YWCA



A la izquierda: Mary Phillips, la coordinadora de relaciones con la comunidad en la empresa Phillips 66; y a la derecha, Lois Bass, coordinadora de relaciones comunitarias en la firma Infineum USA LP. La foto recoge el momento de la entrega de un cheque a los directivos de YWCA para asegurar la trigésimo cuarta edición del Annual TWIN Awards Dinner. Reciben la donación Janice C Lilien, la directora ejecutiva de WCA of Eastern Union County y también el Dr. Gary Kirkwood, director general de YWCA of central New Jersey. Ver página 10.